

Besonderer Genuss

Konzert der Musikschüler in Schnepfenthal

Schnepfenthal. Einen Hörgenuss der besonderen Art gibt es am Sonntag, 11. März, wieder in Schnepfenthal in der Reihe „Konzserterlebnis im Schulalltag“. Nach dem sehr erfolgreichen Konzert im vergangenen Schuljahr werden wieder fünf Schüler des Weimarer Musikgymnasiums an der Salzmannschule zu hören sein. Marie-Luise Kuhnert, Johanna Schulte und Erik Jirsak, (alle Klasse 11), sowie Victor Petrov (Klasse 10) und Konstantin Rohleder (Klasse 9) werden mit Akkordeon, Blockflöte und Violine ein Pro-

gramm gestalten, das Werke von Bach und Scarlatti und zeitgenössischer Komponisten umfasst. Das Konzert im historischen Betsaal beginnt um 17 Uhr – der Eintritt ist frei.

Ab 15 Uhr haben alle die Möglichkeit, das Museum der Salzmannschule zu besichtigen. Die Ausstellung zum „Anfassen“ kann allein oder mit den ehrenamtlichen Museumsmitarbeitern erkundet werden. Auch dafür ist der Eintritt frei.



Weitere Informationen:
www.salzmannschule.de

TLZ P. 3.12